



Grigny, les vélos de la liberté

Grigny est l'une des villes les plus pauvres de France et nombreux de ses adolescents n'ont pas de vélo ou ne savent pas bien en faire. Alors, les professeurs d'un collège ont lancé un défi à leurs élèves pour leur voyage de fin d'année : apprendre à pédaler afin de rouler jusqu'à un château du 18e siècle situé à 35 km de la ville !

Une année scolaire aux côtés de Sofia, Paul, Eric et les autres au sein de ce parcours initiatique qui conduira une grande partie de ces élèves à sortir pour la première fois de leur ville. Une année pour montrer la détermination de l'équipe pédagogique de ce collège à lutter contre le déterminisme social.

Une année pour apprendre à des collégiens à pédaler dans la vie, depuis les routes de Grigny...

Projection précédée d'une Masse Critique (rendez-vous Place d'Armes à 18 h) et suivie d'une présentation de la Kidical Mass du 21 juin ainsi que des formations pour enfants et adultes sur les premiers tours de roue dans la circulation proposées par le GRACQ Namur et Pro Vélo Namur

Dans le cadre des Bike Talks

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir du 7 mai

Projection unique

Date: **30/05/25**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

**précédé d'une Masse
Critique Place d'Armes**

